INDIVIDUO 14

Individuo situado bajo el Individuo 13. El Individuo 14 se encuentra en el lateral SW de la fosa, formando parte del borde de la tumba.

La orientación del individuo era SE-NW (cabeza-pies). El individuo se hallaba colocado en decúbito prono. La cabeza se debía encontrar en la esquina Sur de la tumba, aunque no se recuperó. El individuo 14 se encontraba en prono, con las piernas juntas y estiradas, muy cercanas en rodilla y tobillos, por lo que no podemos descartar el enfardamiento o atadura de las piernas. El brazo derecho, recuperado a partir del codo, parece que se encontraba ligeramente flexionado, aunque no podemos saberlo por faltar el húmero.

Según la orientación de los restos recuperados del individuo, el cuerpo debería de adaptarse al contorno de la tumba, aunque no se recuperó completo. Estos tres individuos, el 12, 13 y 14 forman una especie de muro en el borde de la tumba, adaptándose a la forma de la tumba.

Se ha recuperado el cúbito y radio derechos, el radio se cruza sobre el cúbito, por lo que la mano se encuentra en palmar. La conexión entre cúbito y radio es estrecha. No se han recuperado los huesos del carpo.

Se han recuperado los dos fémures, también en prono; el derecho con la cabeza muy completa. La tibia y el peroné derechos en posición y en conexión estrecha. El fémur izquierdo, también en prono se encuentra paralelo al derecho, aunque en peor estado de conservación. La tibia y peroné derechos se encuentran en posición y en conexión articular estrecha.

Las conexiones anatómicas son estrechas en todas las piezas recuperadas, incluidos los metacarpos. Podemos concluir que fue enterrado en espacio colmatado.

Es interesante recordar que esta parte del borde SW de la tumba estaba formada por un "muro" de cuatro individuos: 12, 18, 13 y 14, estando el 12 sobre el 18, el 18 sobre el 13 y este sobre el 14. Los tres primeros se encuentran en decúbito lateral (12 y 13 lateral derecho y 18 en lateral izquierdo por estar orientado cabeza-pies al revés que los demás), mirando hacia el interior de la tumba, mientras que el 14, más inferior, se encuentra claramente en prono. Esta disposición puede hablarnos de una mayor estabilidad conseguida con el individuo inferior en prono y los otros tres formando una especie de barrera, o bien un desplazamiento de los superiores hacia el interior de la tumba, sin que el inferior se viese afectado.

SEXO: Al tratarse de un individuo subadulto, no se estimó conveniente determinar el sexo.

EDAD: Subadulto. Según uniones epifisiarias, se trataría de un individuo juvenil, cercano a la madurez, **entre los 16 y 18 años** de edad.

ESTATURA: Según la longitud del fémur con epífisis (Genovés, 1967), se **encontraría entre 161 cm** (si fuera masculino) **y 158 mm** (si fuera femenino).

DATOS ANTROPOLÓGICOS BÁSICOS. Solo se tomó *in situ* la longitud máxima del fémur izquierdo.